
JAKARTA (IM) - Po-
lemik Kampung Susun 
Bayam (KSB) masih belum 
terselesaikan hingga saat 
ini. PT Jakarta Propetindo 
selaku pemilik rumah susun 
yang berada di kawasan Ja-
karta Internasional Stadium, 
Jakarta Utara itu mengung-
kap warga eks kampung 
bayam sebelumnya bisa 
menempati jika memenuhi 
persyaratan.

Menanggapi hal itu, 
Ketua Kelompok Tani 
Kampung Bayam, Muham-
mad Furqon mengatakan 
Jakpro seharusnya men-
jalankan hasil dari rapat 
bersama warga kampung 
2022 silam.

Pada saat itu, disaksikan 
dari Biro Pemerintahan 
DKI Jakarta, salah satu 
ha silnya yakni terkait biaya 
se wa yang ditawarkan dan 
peregistrasian masyarakat 
eks kampung bayam agar 
bisa menempati unit KSB.

“Saat itu penanggung 
jawab yang bersangkutan 
langsung mengagendakan 
pada 28 Desember 2022 
meregistrasikan, sambil 
pada saat itu kita akan di-

se rahkan untuk sebagai 
war ga binaan kampung ta-
ni madani yang disepakati 
Pemda waktu itu,” ujarnya, 
Sabtu (20/1).

Oleh karena itu, Furqon 
menegaskan jika Iwan Tak-
win selaku Direktur PT 
Jakpro saat ini memberikan 
tambahan persyaratan agar 
masyarakat bisa menempati 
unit, dirinya meminta kem-
bali draft persetujuan yang 
harus ditandatangani pada 
28 Desember lalu sebagai 
bukti.

“Nah kalau Jakpro, 
Iwan Takwin mengutara-
kan tadi pertanyakan dulu 
mana draft yang harus kami 
tandatangani sehingga kami 
sejauh ini ditelantarkan, 
tidak usah lempar bola te-
rus. Kalau Iwan menyam-
paikan persyaratan itu ya 
ka mi minta persyaratan 
yang dibuat 28 Desember,” 
jelasnya.

Lebih lanjut, Furqon 
dan penghuni lainnya kece-
wa dengan PT Jakpro yang 
masih memberikan per-
syaratan. Padahal, menu-
rut Furqon eks kampung 
ba yam juga menjadi salah 

satu bagian pembangunan 
rusun itu.

“Pokoknya kita ini su-
dah ditipu abis, kita mem-
bangun bersama di sini, 
warga kampung bayam ini 
membangun bersama, terus 
persyaratan apalagi, kolab-
orasi kita jalanin artinya alur 
birokrasi kami jalan sudah 
selesai,” ujar Furqon.

Sebelumnya, Jakpro 
mengungkapkan warga eks 
kampung bayam bisa me-
nem pati unit KSB. Namun, 
ada sejumlah syarat yang 
harus dipenuhi.

“Warga Jakarta bisa ting-
gal di situ asalkan mengikuti 
aturan yang benar,” kata Di-
rektur Utama Jakpro Iwan 
Takwin ditemui di Taman 
Ismail Marzuki, Jakarta 
Pusat, Jumat (19/1).

Ia menjelaskan bahwa 
persyaratan yang ditetapkan 
untuk dapat menempati 
hunian adalah hal yang lum-
rah dan berlaku umum di 
ber bagai jenis perumahan 
lainnya. Warga, lanjutnya, 
tidak bisa langsung menem-
pati tanpa ada izin atau me-
menuhi ketentuan terlebih 
dulu.  yan

Warga Pertanyakan Syarat Tambahan
Huni Kampung Susun Bayam

JAKARTA (IM) - 
Dinas Lingkungan Hid-
up (DLH) DKI Jakarta 
mempertegas komitmen 
perluasan kawasan ren-
dah emisi atau Low Emis-
sion Zone (LEZ) untuk 
mengurangi dampak po-
lusi udara di Jakarta.

Kepala Dinas Ling-
kungan Hidup DKI Ja-
karta, Asep Kuswanto 
mengatakan perluasan 
LEZ merupakan bagian 
dari strategi pengendalian 
pencemaran udara Jakarta.

Upaya ini ditindakla-
juti serius dengan Kepu-
tusan Gubernur (Kepgub) 
No. 576 Tahun 2023 ten-
tang Strategi Pengendal-
ian Pencemaran Udara. 
“Dalam poin Kepgub itu 
mengatur kajian terkait 
kriteria kawasan rendah 
emisi, penyusunan per-
aturan terkait kriteria ka-
wasan rendah emisi, dan 
penetapan lokasi Kawasan 
Bebas Kendaraan Ber-
motor (permanen)” kata 
Asep dalam keterang an 
resmi, Sabtu (20/1).

Dikatakan, saat ini 
Jakarta memiliki dua ka-
wasan rendah emisi yang 
berlokasi di Kawasan 
Kota Tua dan Tebet Eco 
Park sebagai perconto-
han. Menurutnya, gagas-
an mengenai kawasan 
rendah emisi akan sema-

kin diperdalam dengan 
mengedepankan prinsip 
inklusivitas dan manfaat-
nya bisa dirasakan secara 
maksimal oleh warga.

Oleh karena itu, DLH 
akan bersinergi bersama 
Dinas Perhubungan DKI 
Jakarta untuk mewujud-
kan misi perluasan ka-
wasan rendah emisi den-
gan memperhatikan ke-
butuhan mobilitas warga 
sehari-hari, memperhi-
tungkan faktor kenya-
manan, kesehatan, dan 
keamanan pengguna.

Asep menyampaikan 
dalam proses kajian ka-
wasan rendah emisi, DLH 
dibantu berbagai pihak, 
salah satunya konsorsium 
Clean Air Catalyst (Cata-
lyst) yang didukung oleh 
USAID, dan dilaksanakan 
oleh WRI Indonesia, Vi-
tal Strategies, dan ITDP 
Indonesia.

Konsorsium di ting-
kat internasional ini ber-
ge rak untuk percepatan 
perbaikan kualitas udara 
di kota-kota dunia dalam 
penanggulangan dampak 
buruk polusi udara.

“Kami berharap, de-
ngan perluasan kawasan 
rendah emisi, Kota Ja-
karta naik kelas menuju 
kota global dengan kualitas 
udara yang semakin mem-
baik,” kata Asep.  yan

Dinas Lingkungan Hidup DKI
Perluas Kawasan Rendah Emisi
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PROMOSI NUSANTARA 
FAIR 2024

DI HBKB JAKARTA
Sejumlah penari me-
nampilkan flashmob 
tarian Nusantara saat 
Hari Bebas Kendaraan 
Bermotor (HBKB) di 
kawasan Bundaran HI, 
Jakarta, Minggu (21/1). 
Otorita IKN meng-
gandeng Gigi Art of 
Dance untuk mempro-
mosikan Nusantara 
Fair yang akan ber-
langsung 26-28 Janu-
ari 2024 di Mall Kota 
Kasablanka sekaligus 
mengenalkan ibu kota 
baru kepada masyara-
kat.

Jumpa Bang JP, Sahabat Media Kodim 0501/JP
JAKPUS (IM) - Ko-

mandan  Kod im 0501/
JP, Letkol Inf  Bangun IE 
Siregar MIPOL, membuka 
acara Jumpa Bang JP, yang 
bertujuan meningkatkan 
silaturahmi dan sinergitas 
Kodim 0501/JP bersama 
rekan-rekan media.

Kegiatan ini digelar di 
Makodim 0501/JP Jalan 
Selaparang Gunung Sahari 
Utara,Kemayoran, Jakarta 
Pusat, Jumat (19/1)siang.

Kegiatan Jumpa Bang JP 
Sahabat Media ini dihadiri 
pula oleh Kapendam Jaya, 
Letkol Inf  Andi Sinaga di-
dampingi Kasdim 0501/JP, 
Letkol Inf  Okky Risdianto 
SIP, dan Perwira Kodim serta 
Perwira Pendam Jaya.

Letkol Inf  Bangun IE 
Siregar SH MIPOL menyam-
paikan, acara Jumpa JP ini 
khusus dibuat untuk  rekan-
rekan mitra media Kodim 

JAKARTA (IM) - Badan 
Penanggulangan Bencana 
Daerah (BPBD) DKI Jakarta 
meminta warga yang bermu-
kim di wilayah pesisir utara 
Jakarta agar waspada terhadap 
banjir atau rob pada 21 sam-
pai 27 Januari 2024.

Kepala Pelaksana BPBD 
DKI Jakarta, Isnawa Aji me-
nga takan, fenomena fase 
bu lan purnama berpotensi 
me  ningkatkan ketinggian 
pa  sang air laut maksimum 
be rupa banjir pesisir (rob) di 
wilayah pesisir utara Jakarta.

“BMKG Stasiun Meteo-
rologi Kelas I Maritim Tan-
jung Priok menginformasikan 
Peringatan Potensi Banjir Pe-
sisir (Rob) tanggal 21 sampai 
27 Januari 2024. Kami minta 
warga wilayah pesisir utara 
Jakarta waspada,” ujar Isnawa, 
Minggu (21/1).

Dikatakan Isnawa, wilayah 
pesisir utara DKI Jakarta se-

perti Kamal Muara, Kapuk 
Muara, Penjaringan, Pluit, 
Ancol, Kamal, Marunda, Cil-
incing, Kalibaru dan Muara 
Angke agar dapat menganti-
sipasi dampak pasang maksi-
mum air laut yang berpotensi 
terjadinya rob.

“Puncak pasang maksi-
mum pada pukul 07.00-11.00 
WIB,” ucap Isnawa.

BPBD mengimbau war-
ga untuk terus memantau 
informasi terkini mengenai 
gelombang air laut pada 
laman bpbd.jakarta.go.id/
gelombanglaut atau pan-
taubanjir.jakarta.go.id serta 
mengunduh Buku Panduan 
Kesiapsiagaan tiny.cc/buku-
sakusiagabanjir.

“Bila menemukan ke-
adaan darurat yang membu-
tuhkan pertolongan, segera 
hubungi Call Center Jakarta 
Siaga 112,” tandas Isnawa. 
 yan

Waspada Banjir Rob Sepekan
ke Depan di Pesisir Jakarta

Kenaikan Pajak Hiburan Dikhawatirkan
Bawa Gelombang PHK di Ibu Kota

menguntungan beberapa pi-
hak saja, mungkin sebagai 
pemerintah terkait harus 
mengkaji secara menyeluruh 
dan melihat dampaknya se-
cara lebih luas lagi,” pung-
kasnya.

Sementara itu, Wakil Ket-
ua Komisi C DPRD DKI 
Jakarta, Rasyidi berpendapat 
kenaikan pajak hiburan sebe-
sar 40% juga bisa dilihat pada 
sisi positif, yakni menunjang 
peningkatan pendapatan dae-
rah (PAD). Namun, masih 
terdapat peluang pemerintah 
pusat merevisi aturan terse-
but.

Diketahui, kenaikan pajak 
hiburan mengacu pada Un-
dang-Undang Nomor 1 Ta-
hun 2022 tentang Hubungan 
Keuangan antara Pemerintah 
Pusat dan Pemerintah Daerah 
(HKPD).

“Kalau dikenakan pada 
orang yang datang (tamu 
karaoke) saya kira nggak ada 
masalah. Karena mereka yang 

datang ke tempat karaoke 
itu selain untuk bersenang-
senang, biasanya punya uang 
banyak,” ujar Rasyidi.

Terkait penolakan oleh 
kalangan pelaku usaha hi-
buran, sambung Rasyidi, 
merupakan hal lumrah. Na-
mun, ia berharap seiring ber-
jalannya waktu semua bisa 
menerimanya.

“All beginning is diffi cult. 
Semua yang baru itu susah. 
Tapi begitu sudah jalan, bi-
asanya mudah. Karena sebena-
rnya kenaikan itu dibebankan 
ke orang yang datang,” ungkap 
politikus PDIP itu.

Efek positif  kenaikan 
pajak hiburan, rencana pem-
bangunan di DKI Jakarta 
dapat berjalan optimal. Sebab, 
kenaikan pajak akan berdam-
pak pada peningkatan APBD 
DKI Jakarta.

“Kita ingin mendapatkan 
suatu tambahan profi t dalam 
APBD kita,” pungkas Rasyidi. 
 yan

Dengan kenaikan pajak hiburan 40% 
hingga 75%, saya khawatirkan mening-
katnya pengangguran dan PHK massal 
bagi penyedia jasa, kata Anggota DPRD 
DKI Jakarta, Jupiter.

JAKARTA (IM) - Ang-
gota DPRD DKI Jakarta dari 
Fraksi NasDem, Jupiter men-
gaku khawatir kenaikan pajak 
hiburan sebesar 40%-75% 
akan berdampak pada me-
ningkatnya pengangguran dan 
PHK (Pemutusan Hubungan 
Kerja) di Jakarta.

“Dengan kenaikan pajak 

hiburan 40% hingga 75%, 
saya khawatirkan meningkat-
nya pengangguran dan PHK 
massal bagi penyedia jasa,” 
kata Jupiter, dalam keterangan 
resmi, Minggu (21/1).

Jupiter menambahkan, 
jika hal tersebut terjadi maka 
akan mempengaruhi pereko-
nomian masyarakat.

“Masyarakat banyak yang 
terbantu karena adanya tem-
pat hiburan tersebut, lalu jika 
pajaknya dinaikkan, tentu 
punya dampak yang kurang 
baik karena sepi pengunjung,” 
lanjutnya.

Diketahui, pada 5 Januari 
2024, Pemerintah Provin-
si (Pemprov) DKI Jakarta 
menetapkan kenaikan pajak 
hiburan minimal sebesar 40% 
dan maksimal 75% sesuai 
dengan Peraturan Daerah 
(Perda) No 1/2024. Jupiter 
pun mengimbau agar Pem-
prov DKI mengkaji kembali 
kenaikan pajak tersebut.

“Jika Perda tersebut hanya 

JAKARTA (IM) - Ben-
cana otak di Indonesia me-
landa lebih dari 2,1 juta 
rakyat usia 15 tahun ke atas. 
Bencana ini menjadi  penye-
bab mati kehidupan.

Ungtuk  menang an i 
bencana otak atau stroke, 
Linda Amalia Gumelar, 
mantan Menteri Pember-
dayaan Perempuan & Per-
lindungan Anak, Kabinet 
Indonesia Bersatu, mende-
sak  pemerintah  wajib ker-
jasama melibatkan lembaga 
kemasyarakatan. Tanpa 
upaya ke arah itu,  mustahil 
bisa karena keterbatasan 
kemampuan.

“Pemerintah harus me-
li batkan lembaga kemasya-
ra katan,” katanya, Sabtu 
(20/1), di Kantor Yayasan 
Stroke Indonesia (Yastroki), 
Menara Kuningan, Jl. R. Ra-
suna Said, Jaksel.

Linda dalam pernyata-
annya siang itu, didampingi 
jajaran dewan  pembina, 
de wan pengawas Yastroki 
ter diri dari Prof. Dr. dr Te-
guh Ranakusuma, Mayjen 
(Purn) Eddy Rate M., SH, 
MH, serta Ketua Umum 
Mayjen (Purn) Dr. dr. Tugas 
Ratmono, SpN, MARS, MH.

Kementer ian Kese-
hat an mencatat populasi 
stroke di Indonesia berda-
sar kan hasil diagnosis dok-
ter pada tahun 2018 total 
2.120.362 jiwa.

Pengeluaran untuk biaya 
pengobatan dan perawatan 
oleh Badan Penyelenggara 
Jaminan Sosial Kesehatan 
(BPJS Kes) belakangan ini, 

setahun naik Rp 1 triliun. 
Tahun sebelumnya sekitar 
Rp 2 triliun, menjadi kisaran 
Rp3 triliun.

Stroke dijelaskan Dr. Tu-
gas, serupa dengan matinya 
kehidupan.  Penderitaan ber-
langsung menahun. Berisiko 
kehilangan keleluasaan akti-
vitas di dalam maupun luar 
rumah.  Bahkan terpaksa 
diberhentikan sebagai tena-
ga kerja.

Pence tus  s e r ang an  
stroke itu antara lain karena 
stres ditandai marah-marah.

“Saya kena stroke dipicu 
sering marah saat bekerja,” 
kata Suhadi, penyintas atau 
orang yang berhasil keluar 
dari serangan stroke.

Langkah kaki Suhadi 
mengalami kekakuan otot. 
Pengakuan serupa dikemu-
kakan sejumlah penyintas 
stroke yang lain.

 
Indonesia Ramah Stroke

Kehadiran Linda Gume-
lar berkaitan dengan rang-
kaian peringatan HUT ke-35  
mengangkat tema Yastroki 
Menuju Indonesia Ramah 
Stroke. 

Kalangan mitra pun ha-
dir dari unsur produsen 
obat, penyelenggara layanan 
kesehatan, organisasi pro-
fesi kedokteran  juga organ-
isasi non pemerintah yang 
berkolaborasi meminimalisir 
problem bencana otak  yakni 
Komunitas Relawan Emer-
gensi Kesehatan Indonesia 
(KREKI), Yayasan Kreshna, 
dan Yayasan Jakarta Welte-
vreden.  ber

Linda Gumelar: Pemerintah
Wajib Libatkan Masyarakat

BENCANA OTAK LANDA 2,1 JUTA WARGA USIA 15 TAHUN

Pengurus memakaikan rompi Yastroki kepada  
Linda Amalia Gumelar di Menara Kuningan, 
Jaksel.

FOTO: IST

0501/JP. Selain guna menam-
bah keharmonisan, keakra-
ban antara Kodim 0501/JP 
dengan media juga sharing 
informasi menjelang Pemilu 
pada 14 Februari 2024.

Dalam kesempatan Jumpa 
Bang JP,  Dandim 0501/JP 

mengucapkan, terima kasih 
banyak kepada rekan-rekan 
media yang telah meluang-
kan waktu menghadiri acara 
di tempat ini dan juga telah 
menyumbangkan inspirasinya 
dalam mempublikasikan ke-
giatan kami di kanal media 

masing-masing, untuk  men-
gangkat citra dan nama baik 
Kodim 0501/JP ke masyara-
kat luas.

“Berikan edukasi pemilu 
dan counter berita-berita 
hoax untuk mendinginkan 
suasana,” ucap Dandim.

Hadir dalam acara Jumpa 
Bang JP, Plt. Ketua PWI 
Jaya, Kesit B Handoyo, Plt.
Ketua Dewan Kehormatan 
PWI Jaya, Berman Naing-
golan, para Perwira dan  Staf, 
para Danramil jajaran Kodim 
0501/JP, dan Perwira Pendam 
Jaya serta rekan-rekan media 
mitra Kodim 0501/JP.  ber


